

NEWSPAPER

Wakil Bupati Inhu Buka Acara Evaluasi Penanganan COVID-19

Asripilyadi - INDRAGIRIHULU.NEWS.PAPER.CO.ID

Feb 15, 2022 - 02:31



Acara Evaluasi Penanganan COVID-19

Rengat, - Wakil Bupati Indragiri Hulu, Riau Junaidi Rachmat menyebutkan, masyarakat perlu terus menjaga diri dari pandemi COVID-19, termasuk dari varian baru yang sudah mulai mengganggu kesehatan. Untuk itu, penting menjaga protokol kesehatan juga mengikuti program vaksin, Senin.

"Semua pihak, mari terus meningkatkan kinerja agar target tercapai dan masyarakat lepas dari COVID-19," katanya.

Ajakan itu disampaikan Wakil Bupati Junaidi pada saat rapat koordinasi pengamanan COVID-19 di Ruang Auditorium Yopi Arianto LT IV Kantor Bupati Inhu, Senin (14/2), pukul 13.30 WIB. Acara yang diikuti oleh Forkopimda Indragiri Hulu dan petugas kesehatan.

Berdasarkan data, perkembangan vaksinasi sudah berjalan baik, namun tetap harus lebih optimal lagi, terutama dalam menghadapi varian baru COVID-19.

Pada kesempatan itu, Kapolres Indragiri Hulu, Riau AKBP Bachtiar Alponso menyebutkan, acara evaluasi penanganan COVID-19 sangat penting, sehingga permasalahan dilapangan terkait penanganan COVID-19 dapat dicari solusinya.

"Kita harus optimal bekerja, agar target sasaran tercapai dengan baik, namun demikian, semua pihak harus terus menjaga diri dan taat Protokol kesehatan," ajaknya.

Seperti, selain selalu mengajak masyarakat memakai masker, mencuci tangan, juga penting petugas menjaga diri. Bahkan, memakai masker berlapis untuk keamanan, selain itu, ada beberapa langkah yang perlu diperhatikan, misalnya perlu cek oksigen, obat - obatan, selanjutnya baru vaksinasi.

"Vaksin 1, 2 dan 3 atau Boster sangat penting, guna melindungi diri," ujarnya.

Berdasarkan data yang diterima Polres Inhu menunjukkan, dosis 1 sudah pada angka 88,78 persen. Untuk itu, penting mengejar hingga tercapai 100 persen. Saat ini, perlu diapresiasi lagi adalah Indragiri Hulu sudah mendapatkan tambahan vaksin sebanyak 5.100 dosis.

Sedangkan, Ketua Pengadilan Rengat Melinda Aritonang meminta agar petugas dan masyarakat tetap semangat dalam situasi sekarang ini.

"Selain itu, memberikan apresiasi tinggi atas kerja keras selama ini," ujarnya. ***